
Ce qui m'a rendue heureuse,

c'est mon mariage, parce que

c'est lui, parce que c'est moi,

parce que c'est l'amour ! La

musique me rend heureuse,

mon mari est musicien donc

je communique avec les gens.

Il y a toujours des musiciens

et de la musique à la maison

et le chocolat me rend

heureuse.

Gaëlle 27 ans Arcueil
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